
 
Pedido de Informação Nº INF21/2008 CONFORME PROCESSO93/2008

 
Dados do Protocolo
Protocolado em: 19/05/2008 08:25:27
Protocolado por: Alcir Cardoso Meyer

 

Informações  sobre  a
Estação  de  Tratamento  do  Bairro
Dutra.

Senhor Presidente:
Senhores Vereadores:

 

 
O vereador que abaixo subscreve, vem através da presente, no uso de suas prerrogativas legais e regimentais,
solicitar a esta casa que encaminhe ao Poder Executivo o seguinte Pedido de Informação:
1) Como está o funcionamento e desde quando está funcionando a Estação de Tratamento do Bairro Dutra;
2) Qual o investimento final na construção;
3) Qual a origem dos recursos aplicados;

 
O  presente  pedido  vem  a  atender  a  solicitação  de  moradores  do  Bairro  Dutra  e  de
ambientalistas de nossa comunidade, que estão preocupados com funcionamento da Estação de
Tratamento  deste  bairro,  pois  o  resultado  final  desta  estação  é  destinado  a  Barragem  do
Pinheiros, o qual poderá ser um importante empreendimento turístico para nossa cidade.

 

_________________
Gilnei Benetti
Vereador  PT


